

鶴ヶ島市からのお知らせ

川越新聞記者会の皆さんよろしく申し上げます

タイトル

わかばハンカチノキ公園が開園しました！

日時	開園日 令和5年12月2日(土)
目的・理由	<ul style="list-style-type: none">・市民ワークショップを経て整備工事を行ったわかばハンカチノキ公園が、令和5年12月2日(土)正午に開園しました。・開園に先立ち、ワークショップ参加者と市長がハンカチノキの苗木2本を記念植樹しました。
事業のポイント	<ul style="list-style-type: none">・もともと、県内でも珍しいハンカチノキが2本植えられていました。これをそのまま残し、新たに工事で2本、記念植樹で2本を植え、現在は合計6本のハンカチノキが植えられています。・既存の2本のハンカチノキは、毎年4月下旬から5月頃にかけて珍しい花(苞葉)を付けます。花(苞葉)を付けるまでに10年から15年程度の時間を要すると言われており、今回新たに植えられた4本の木が開花するまでにかなりの年数を要します。・参加された方からは、「記念植樹なんて初めて参加するので、良い記念になった。」「花が咲くのを楽しみに公園を見守りたい。」「自分が関わった公園が実際に形となり、感激した。開園をととても嬉しく思う。」といった声が聞かれました。・開園後は早速子どもたちが、市民提案により設置したザイルクライミングに昇る姿や、園路を散策される方の姿が見られました。
その他 (特筆事項)	<ul style="list-style-type: none">・市では、来年以降も毎年1箇所ずつワークショップの開催及び工事の実施を進めていきます。・令和6年度は、若葉駅西口土地区画整理事業地内のワークショップ開催及び一本松土地区画整理事業地内の公園整備工事を実施する予定です。 ※記念植樹時の写真データのご提供が可能です。
担当部署 連絡先 E-mail	都市計画課公園緑地担当 電話 049-271-1111 (内線 258・259) 青木、高倉 10600010@city.tsurugashima.lg.jp